
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „klausweiss176“ vom 13. Januar 2018, 13:00

Zitat von Hamburger Clubfan 

Mir gefällt sie auch gut.....aber richtig, richtig gut würde sie mir gefallen, wenn noch
einige Bankdrücker ( z.B. Gislasson ) abgegeben werden könnten.

Schliesslich darf man ja auch den finanziellen Gesamt-Etat des Kaders nicht aus dem
Blick verlieren.

Schaun wir mal, ob da noch etwas passiert. 

.

DAs ist aber, ähnlich wie bei Bulthuis oder anderen nicht einfach. Warum sollte Gislason und
noch viel mehr Sepsi gehen? Halbes Jahr Vertrag.
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